

El BCE planea prestar 40.000 millones a pymes europeas

Expansión. Madrid

El Banco Central Europeo (BCE) elabora un plan de ayuda de hasta 40.000 millones de euros destinado a reactivar el crédito a las empresas medianas y pequeñas de los países del sur de Europa, según publicó ayer el dominical alemán *Frankfurter Allgemeine Zeitung*, citando a fuentes de la institución.

El banco europeo trabaja en una serie de medidas inéditas con el objetivo de combatir el peligro de deflación e impulsar el crecimiento, especialmente en los países castigados por la crisis.

Entre los instrumentos que analizan los banqueros europeos, figuran una nueva rebaja de las tasas de interés, actualmente en el 0,25%, a poco más del 0%, y la imposición de un interés negativo a los bancos que depositen el dinero en el BCE en lugar de prestarlo a hogares y empresas.

Pero además, altos miembros de la entidad apoyan la aplicación de un plan para otorgar dinero a largo plazo y bajo interés a los bancos a condición de que lo hagan llegar a la economía real en forma de créditos y no continúen adquiriendo títulos de deuda.

Este programa de ayuda podría ascender hasta los 40.000 millones de euros y sería aplicado en una primera fase a escala reducida para comprobar sus efectos. Según ha informado el semanario *Der Spiegel*, el programa de refinanciación de largo plazo se extendería por un máximo de cuatro años y todavía no hay consenso sobre si el interés debería ser variable o fijo.

Los detalles están siendo muy discutidos, pero los directivos del BCE están en líneas generales de acuerdo en poner el plan en marcha, asegura el *Frankfurter Allgemeine Sonntagszeitung*. La decisión se espera el próximo jueves, cuando se reúna el Consejo de Gobierno.

Miembros de la entidad insinuaron que la medida también es vista con buenos ojos por el presidente del Banco Central alemán, Jens Weidmann, uno de los principales críticos de la compra de bonos soberanos por parte del BCE.

El presidente del banco central, Mario Draghi, recorrió días atrás en la localidad portuguesa de Sintra que persisten aún grandes diferen-

cias en la concesión de créditos a empresas en la eurozona. Mientras que en Alemania sólo un 1% de las compañías tienen problemas de financia-

ción, en España ascienden a un 25%, y en Portugal suponen un tercio.

Página 19 / "Súper Mario"



Sede del BCE, en Fráncfort.

Bloomberg News

OYSTER EUROPEAN SELECTION - Clase I EUR

LAS CONDICIONES SON BUENAS...

ES EL MOMENTO,
¡ VAMOS ALLÁ !

OYSTER
FONDS

CREATED TO PERFORM

www.oysterfunds.com - info@oysterfunds.com

OYSTER EUROPEAN SELECTION - Clase I EUR es una clase de acción de un compartimento de OYSTER, una sicav constituida en virtud de la legislación del Gran Ducado de Luxemburgo y registrada en el Registro de Instituciones de Inversión Colectiva Extranjeras de la CNMV con el número 152. Gestor: OYSTER Asset Management SA, Luxemburgo, Tel. +352 26 64 73 19. Banco depositario: RBC Investor Services Bank S.A., Luxemburgo. Este material no constituye una oferta de compra ni contiene ninguna recomendación de inversión y tiene una finalidad meramente informativa. Antes de invertir, se debe leer el documento de datos fundamentales para el inversor y el folleto aprobados por la Commission de Surveillance du Secteur Financier (CSSF) en Luxemburgo, y disponibles en el domicilio social de nuestros distribuidores o en nuestra página web www.oysterfunds.com. Precios publicados en Expansión diariamente.

Draghi estudia los detalles del plan que reactivará el crédito a las empresas del sur de Europa